
La Cumbre de las Américas la cual tuvo lugar del 06 al 10 de junio y que contó con la participación
de los presidente de Colombia, Brasil, Chile, Costa Rica, Ecuador, Perú Argentina y República
Dominicana, así como líderes y altos funcionarios de las compañías más grandes de la región
latinoamericana, entre ellas Transportadora de Gas Internacional (TGI), Fifarma y Microsoft. El
encuentro dejó buenas sensaciones para el sector empresarial, pues se habló de la consolidación e
involucramiento del sector privado en el fortalecimiento de la economía y el desarrollo sostenible
(apuestas claves en la recuperación de cada una de las naciones). 

Otro aspecto para resaltar fue la declaración de la IX Cumbre de las Américas sobre las buenas
prácticas regulatorias, una iniciativa de la que Colombia hace parte y cuyo objetivo es encontrar
canales para facilitar el comercio, la inversión y el crecimiento económico del país. Esta iniciativa, 
 es un compromiso de todos los la que suscriben para la generación de confianza desde la
gobernabilidad, así como la promoción de rendición de cuentas y un marco para el mejoramiento de
procesos de calidad, normatividad regulatoria lo que se ve como una oportunidad de crecimiento
inclusivo y competitivo regional. 
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ACTUALIDAD

Imágen 1: Tomada de RCN televisión durante junio de 2022.



VÍA BUCARAMANGA - BARRANCABERMEJA COLAPSA A TAN SOLO 10 DÍAS DE 
INAUGURADA

El pasado 01 de junio el presidente de la República, Iván Duque Márquez inauguró el tramo de 25
kilómetros de calzada de la Ruta del Cacao entre la Vía Bucaramanga - Barrancabermeja. Diez días
después de su puesta en marcha (11 de junio) se registró un hundimiento importante de la calzada
en el kilómetro 80, entre el puente de La Paz y Lisboa.

Por medio de un comunicado la ANI Colombia, dio detalles del incidente: 

ECONOMÍA
EL PRECIO DEL DÓLAR SUBE Y ALCANZA LOS 4.022 PESOS.

Para inicios de este lunes 13 de junio, el dólar volvía a dispararse, alcanzando esta vez los 4.022
pesos y con un aumento en comparación a la jornada anterior, de 100 pesos. Todo indica que,
debido al incremento de la incertidumbre en los Estados Unidos por la subida en tasas de interés, así
como la inflación que empujaba el índice de precios al consumidor a llegar al 8,6% está afectando
fuertemente los mercados financieros. 

Para Max Kettner, estratega jefe de activos múltiples de HSBC: 

“Esto se dio debido a una filtración de agua por las 
fuertes lluvias de los últimos días, lo cual afectó un 

tramo de 100 metros de vía. Debido a la situación y 
con el ánimo de atender el tramo de manera ágil, se 

ha cerrado temporalmente el paso con el fin de 
analizar y establecer un plan de trabajo que permita 

su reconstrucción”.

“Si la inflación se mantiene alta por 
más tiempo, los bancos centrales 
deben hacer más, y eso es 
perjudicial para la valoración, lo que 
en última instancia es malo para los 
activos de riesgo. Por otro lado, si el 
crecimiento cae más de lo esperado, 
entonces las estimaciones de 
ganancias tendrán que bajar”.



La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) estimaba un crecimiento
del 4,46% a nivel global, pasó a un 3% por los acontecimientos vividos en los últimos meses tales
como el conflicto Rusia – Ucrania, rebrotes en China de Covid – 19, entre otros (por mencionar
algunos). Sin embargo, la misma organización señala en las proyecciones para Colombia un
crecimiento positivo pasando de un 5,5% en marzo a un 6,1%, siendo el más alto dentro de los
países miembros. Según la OCDE, esto se debe al apoyo brindado por el sector privado[VGA1] ,
que ha impulsado la reducción del desempleo y una regulación de los precios para las materias
primas. 

EN MEDIO DE LAS PERSPECTIVAS DIFÍCILES DE LA 
ECONOMÍA GLOBAL, COLOMBIA VA BIEN.

Gráfica 1:  Elaborada por la OCDE tomada en junio de 2022.

NOTICIAS ELECTORALES

RODOLFO HERNÁNDEZ SE PRONUNCIÓ FRENTE A LA CONTINUACIÓN DE 
SERVIDORES PÚBLICOS

Tras varias de sus declaraciones en donde critica fuertemente a los funcionarios públicos y los
señala que no aprovechan sus jornadas laborales, publicó un video por medio de su cuenta de
Twitter explicando que pasará con los actuales servidores públicos del gobierno, donde explicó:

“Todos los funcionarios públicos, en las diferentes
calificaciones del Estado, sobre todo el Estado central,
donde tendré el mando directo, que sean de los
partidos que sean y que sean buenos, y agreguen valor,
siguen, porque eso es lo que exige los cánones de la
buena administración”.

Adicional a esto, el candidato dijo que los funcionarios no
tienen por qué sentir temor si están realizando su trabajo
debidamente, comprometidos con los colombianos. 



FEDERICO GUTIÉRREZ SE 
PRONUNCIA LUEGO DE LOS “PETRO 
VIDEOS”

El excandidato presidencial se refirió a los
videos presentados por la revista SEMANA,
donde se señala a Federico Gutiérrez como
uno de los blancos de la campaña del Pacto
Histórico, en donde las tácticas, como se
presentan en los videos, van desde calumniar
su nombre, así como distorsionar su imagen.
 
Luego de lo ocurrido, el excandidato del
Equipo por Colombia se expresó por medio de
Twitter, en donde señaló: “Son mentes
criminales. Ahora solo imagínense si así son
en campaña, cómo serían gobernando". 

Ahora lo que sigue es salvar a Colombia de
ellos”.

GUSTAVO PETRO PUBLICÓ SU
DECLARACIÓN DE RENTA EN REDES
SOCIALES

El candidato por el Pacto Histórico reveló por
medio de su cuenta de Twitter, su declaración
de renta para el año pasado, en donde se
señala un patrimonio bruto por 1.358.078.000
pesos colombianos, y deudas equivalentes a
1.129.004.000. De esta manera, su patrimonio
liquidado fue de 229.074.000 pesos.

Además de esto, registra ingresos brutos de
478.181.000 millones de pesos, quedando un
con saldo a favor de 23.191.000 pesos. 

ANGÉLICA LOZANO, SERGIO FAJARDO Y DAVID LUNA ANUNCIARON SU VOTO DE 
CARA A LA SEGUNDA VUELTA

Por medio de una entrevista al Diario El País, Fajardo  expresó que
se había hecho un mal trabajo en la consolidación del equipo dentro
de la Coalición Centro Esperanza. Esto debido a que no pudo
consolidar las propuestas del centro y aseguró que las
confrontaciones internas frente a la campaña anticorrupción, así
como la discusión por diversos temas pilares del plan de gobierno,
terminaron por aplastar todas las banderas con las que se
identificaba la campaña. 

Al ser preguntado por trabajar en conjunto a futuro con varios de los
exmiembros en un proyecto político, fue breve y dijo: 

“La experiencia fue pésima, yo no la repetiría”.



Por medio de videos, los dos senadores y el excandidato presidencial anunciaron su voto, en donde
cada uno tomó un camino distinto. 

Angélica Lozano anunció luego de haber invitado previamente a Rodolfo Hernández a unirse a la
Coalición Centro Esperanza, que su voto se iría con Gustavo Petro, expresando que “El cambio es
imparable”.

Luna, por su parte indicó que, tras consultarlo con sus votantes, determinó que se iría con
Hernández, pues lo consideraba un candidato independiente, que no genera ni polarización ni odio y
que más importante, lucha contra la corrupción. 

Sergio Fajardo, por su parte explicó que votaría en blanco en consecuencia a las conversaciones
fallidas con Rodolfo y antecedentes de malestar con Gustavo Petro. 

ANGÉLICA LOZANO, SERGIO FAJARDO Y DAVID LUNA ANUNCIARON SU VOTO DE CARA A 
LA SEGUNDA VUELTA

INTERNACIONALES
PARLAMENTO EUROPEO BLOQUEA ELEMENTOS DEL PLAN DE SOSTENIBILIDAD

El Parlamento Europeo no logró llegar a un acuerdo sobre los componentes clave del paquete Fit-for-
55, la estrategia de la UE para reducir las emisiones de gases de efecto invernadero en al menos un
55% para 2030, como la reforma del mercado de carbono de la UE y la propuesta de introducción de
un impuesto fronterizo sobre el carbono. Los miembros bloquearon la revisión del Régimen de
Comercio de Derechos de Emisión, cuyo objetivo es acelerar la descarbonización de la industria. Sin
embargo, no todas las propuestas se detuvieron, ya que una iniciativa para prohibir la venta de nuevos
automóviles de gasolina y diésel para 2035 logró llegar a un acuerdo común. El Parlamento también
ha acordado una propuesta para reducir las emisiones de gases de efecto invernadero y mejorar los
sumideros naturales de carbono en el uso de la tierra y la silvicultura.

EL CONSEJO EUROPEO ADOPTA UNA POSICIÓN SOBRE LA DIRECTIVA AL CRÉDITO AL 
CONSUMO

El Consejo Europeo acordó orientación general sobre la revisión de la Directiva sobre créditos al
consumo (CCD). El aumento de la digitalización de la economía europea ha dado lugar a la aparición
de nuevos productos y actores que ofrecen procedimientos de crédito más rápidos y simplificados,
como los regímenes de compra y pago, lo que ha afectado a las preferencias de los consumidores en lo
que respecta a las compras en línea. El nuevo CCD proporciona un marco reforzado para la protección
de los consumidores a nivel europeo para las suscripciones de crédito, promueve prácticas
transparentes y se adapta a los dispositivos digitales. Una vez que el Parlamento Europeo adopte sus
posiciones, comenzarán las negociaciones entre los colegisladores.



AGÉNDESE

Kreab Colombia@KreabColombiaKreab.com/Bogotá

SERIE 2022 DEL “INVEST IN THE USA: EB-5 EVENT PASSPORT”

Conocer sobre el Programa de Visado EB-5
Procesos de inversión migratoria
Oportunidades de inversión en EE. UU.
Auditoría de proyectos
Planeación financiera y tributaria

De la mano de AMCHAM Colombia e IIUSA,
llega un espacio donde usted y su empresa
podrá contar con información de oportunidades
de desarrollo empresarial que abarcan:

Fecha: 
29 de junio de 2022.
Hora:
8:00 a.m – 12:00 p.m
Lugar:
Auditorio Cámara de Comercio de Bogotá –
Sede Chapinero Calle 67#8-32, Bogotá

Evento elaborado para cualquier tipo de
empresa o persona natural con planes de
inversión en EEUU*


